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令和４年度第２回能代市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議の概要 

 

日 時  令和４年１１月２８日（月）午後２時００分～２時３０分 

場 所  能代市役所新庁舎 ３階 会議室９・１０ 

 

○新任委員の紹介 

 代表者の変更に伴い 

・能代商工会議所   会 頭 佐藤 肇治 様 

・北都銀行 能代支店 支店長 西本 一史 様 が委嘱されました。 

 

○案件 

（１）第２期能代市まち・ひと・しごと創生総合戦略における数値目標・重要業績 

評価指標(ＫＰＩ)、重要検証指標の概要及び達成状況について【資料１・２】 

 

【主な質問・意見と回答】 

質問・意見 回答 

総合戦略の策定はいつからになる

のか。 

 

平成２７年度に第１期の総合戦略を策

定し、令和２年度からは第２期がスター

トしている。累計すると、総合戦略の策

定から８年目となる。 

 

第１期から比べると第２期の数値

はかなり良くなっているのか。 

 

第１期総合戦略における評価方法や対

象としているＫＰＩが第２期とは異な

っているため、単純に比較することは難

しい。第１期では、３段階評価（順調・

横ばい・不調）で各施策の評価をしてい

たが、総合戦略会議内で委員の皆様から

ご意見をいただき、第２期総合戦略では

５段階（Ａ～Ｅ）で評価している。 

 

総合戦略では数値目標やＫＰＩな

ど多くの項目があるが、その中でも

優先順位はあるのか。 

 

総合戦略は市の施策全般のことではな

く、人口減少対策に特化した形で基本目

標やＫＰＩ等を選定しているため、優先

順位というものはない。 

 

各項目の変更等は考えていないの

か。 

 

現時点では変更することは考えていな

い。 
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評価段階がＡ～Ｅとあるが、全ての

評価がＡであった場合はどうなる

のか。 

 

ＫＰＩを達成したからそれで良いとい

うことではないと考えている。今後もＫ

ＰＩの達成状況等を踏まえながら、さら

なる次の施策を打っていくためにはど

ういう改善が必要かなど、委員の皆様の

ご意見をお伺いしながら検証してまい

りたい。 

 

資料ではＫＰＩの達成状況等につ

いて明記されているが、どう次の改

善に繋げていくかが分かる資料を

いただければもっと議論できるの

ではないか。 

 

そのように検討してまいりたい。 

 

 


